

安来市立社日小学校 学校だより



し
ゃ
に
ち

しっかり考える子
やさしい心をもつ子
にこにこ元気な子
チャレンジする子



令和6年 10月 30日発行

二十四節気の霜降（霜が降る頃）が過ぎ11月も目前となりました。今週末は学習発表会。季節外れの台風の動きが気になりますが、秋晴れの下で発表会ができることを願っています。

さて、2学期スタート以来、修学旅行、社日地区体育大会、遠足、音楽会などの行事が続きましたが、一息する間もなく、今度は学習発表会に向けて練習に取り組む子ども達の声が学校中に響いています。発表会当日は、ステージ上で緊張しながらも張り切って発表する子ども達の姿が見られることと思います。各学年ともこれまでの学習の成果を劇や、合奏・合唱などで発表する予定です。楽しみにぜひご来校いただきますようお願いいたします。

学習発表会・作品展示について

入場について特に制限は行いませんので、保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ学校へお越しいただき、子ども達の発表・作品をご覧ください。プログラムなど詳細は、HPに載せています。ご確認ください。お待ちしております。

修学旅行に行きました！

9月26日～27日、6年生が広島・福山方面へ修学旅行に出かけました。1日目、平和公園に着くと早速平和学習に取り組みました。公園内をガイドさんとともに回り、平和記念資料館で見聞を深めた後、伝承者さんのお話を聞くなど、時間をかけてしっかり学びました。その後は宮島に渡り、厳島神社参拝後買い物をして1日目は終わりました。



2日目は、広島空港の見学の後、福山のみろくの里遊園地で、時間いっぱい楽しい時間を過ごしました。

二日間とも青空が広がり、天候を心配することなく全行程を終えることができました。6年生全員で、しっかり楽しみ小学校生活最高の思い出ができたことと思います。6年生は修学旅行で学んだことをまとめ学習発表会で発表する予定です。ご期待ください。



【ホテルでの夕食】

6年生の感想より（一部）

- ☆伝承者さんの話や資料館見学、平和公園の碑めぐりで、日本はもう同じ過ちを繰り返さないと思った。平和の大切さを広めたいと思う。
- ☆「平和というのは座っていればやってくるものではありません。たぐり寄せ、つかみ取り、しっかりと力を合わせて守らないと逃げてしまいます。」という言葉心に残った。平和の大切さを深く心に思った。
- ☆資料館の写真や三輪車、真っ黒な弁当箱を見て、原爆の恐ろしさに心がぐっときた。二度と同じことをしないことを多くの人に伝えていきたいと思う。

社日地区体育大会

9月29日（日）は、社日地区体育大会が開催されました。さわやかな秋空の下、地域の皆さんと競技や応援に頑張りました。地域の皆さんの参加が少なかったのは寂しかったですが、参加された皆さん、ボランティアとして参加した中学生の皆さん、役員として準備、運営をしてくださったPTAの皆さんと楽しい時間を過ごしました。ありがとうございました。



小中連合音楽会！今年もすてきな歌声と音色を響かせました！



10月17日、安来市小中連合音楽会が、アルテピアを会場に行われました。社日小からは5年生が出演し、合唱「この星に生まれて」合奏「風になりたい」を披露しました。

リハーサルから緊張気味で表情の硬かった5年生でしたが、出演が午後の部の一番のため、オープニングの全

員合唱から大ホールのステージに立つことになり、さらに緊張度合いが高まっていたようでした。

全員合唱が終わると、いよいよ社日小の出番。全員合唱で、少しステージにも慣れたようで、本番では、すてきな歌声とホールに響き渡る音色を響かせました。

2学期のスタートとともに練習を重ねてきた成果をアルテピアのステージでしっかりと発揮した5年生。また一つ、子ども達の成長を見ることができました。応援いただきました、保護者の皆さま、地域の皆さま、本当にありがとうございました。学習発表会では、発表曲を劇風にアレンジして披露する予定ですので、お楽しみに…。

遠足 10月11日（金）、1年生から4年生はバスで遠足に出かけました。1・2年生はグリーンパークとゴビウスに出かけ、鳥のキーホルダーづくりやバードウォッチング、ゴビウス見学などをしました。3・4年生はとっとり花回廊と湊山公園に出かけ、フラワービンゴや花のスケッチをした後、公園で班ごとに遊びました。天候にも恵まれ、楽しい一日を過ごすことができました。



受賞おめでとう！（HPでは、名前を消しています）

☆安来市科学作品展

- ・特選
 - 3年 「しじみが元気なのはどんな時？」
 - 5年 「どれだけいるの？手洗いで残る菌」
- ・入選
 - 1年 「いとところりをくっつけるだいさくせん」

☆読書感想文コンクール

- ・特選 2年 「おじいちゃんだいすき」

☆税に関する絵はがきコンクール

- ・安来市長特別賞 6年
- ・入選 6年

☆硬筆書写コンクール

- ・金賞 1年 3年 4年
- 5年 6年

5年生の感想（一部）

- ☆岩田先生が指揮棒をあげた。合唱が始まる。ピアノがなってみんな歌い始めた。自分なりによかったと思う。
- ☆「絶対に成功してやる」という気持ちが強く燃える感じがした。いい声が出た。合奏も陽気にできてよかった。
- ☆すごく緊張していたけど、練習でステージに立っていたら緊張がほぐれた。楽しく演奏できてよかった。

11月の主な行事予定

【11月】

- 1日（金）学習発表会リハーサル
- 2日（土）学習発表会
- 5日（火）振替休業日
- 7日（木）芸術鑑賞教室
島根県警音楽隊来校
- 10日（日）PTA制服バザー
- 11日（月）第6回漢字計算大会
- 12日（火）教育相談（～19日）
- 14日（木）SC来校日
- 16日（土）市P連研修大会
- 21日（木）SC来校日
- 29日（火）授業公開日
学校保健委員会

※18日（月）から、学校での「生活時程」を変更予定です。詳しくは、後日配信する文書を確認ください。また、学習発表会時に、校長からも説明します。